

DE LA EXHORTACIÓN APOSTÓLICA

EVANGELII GAUDIUM, DEL PAPA FRANCISCO

II. La dulce y confortadora alegría de evangelizar

Una eterna novedad

11. Un anuncio renovado ofrece a los creyentes, también a los tibios o no practicantes, una nueva alegría en la fe y una fecundidad evangelizadora. En realidad, su centro y esencia es siempre el mismo: el Dios que manifestó su amor inmenso en Cristo muerto y resucitado. Él hace a sus fieles siempre nuevos; aunque sean ancianos, «les renovará el vigor, subirán con alas como de águila, correrán sin fatigarse y andarán sin cansarse» (Is 40,31). Cristo es el «Evangelio eterno» (Ap 14,6), y es «el mismo ayer y hoy y para siempre» (Hb 13,8), pero su riqueza y su hermosura son inagotables. Él es siempre joven y fuente constante de novedad. La Iglesia no deja de asombrarse por «la profundidad de la riqueza, de la sabiduría y del conocimiento de Dios» (Rm 11,33). Decía san Juan de la Cruz: «Esta espesura de sabiduría y ciencia de Dios es tan profunda e inmensa, que, aunque más el alma sepa de ella, siempre puede entrar más adentro». O bien, como afirmaba san Ireneo: «[Cristo], en su venida, ha traído consigo toda novedad». Él siempre puede, con su novedad, renovar nuestra vida y nuestra comunidad y, aunque atraviese épocas oscuras y debilidades eclesiales, la propuesta cristiana nunca envejece. Jesucristo también puede romper los esquemas aburridos en los cuales pretendemos encerrarlo y nos sorprende con su constante creatividad divina. Cada vez que intentamos volver a la fuente y recuperar la frescura original del Evangelio, brotan nuevos caminos, métodos creativos, otras formas de expresión, signos más elocuentes, palabras cargadas de renovado significado para el mundo actual. En realidad, toda auténtica acción evangelizadora es siempre «nueva».

LECTURAS del 01 de junio: La Ascensión del Señor, ciclo A

Hch 1, 1-11: *“Se elevó a la vista de ellos”*

Sal 46: *“Dios asciende entre aclamaciones, el Señor, al son de trompetas”*

Ef 1, 17-23: *“Lo sentó a su derecha en el cielo”*

+ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MATEO 18, 16-20.



Los once discípulos se fueron a Galilea, al monte que Jesús les había indicado. Al verlo, ellos se postraron, pero algunos vacilaban. Acercándose a ellos, Jesús les dijo: «Se me ha dado pleno poder en el cielo y en la tierra. Id y haced discípulos de todos los pueblos, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo; y enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado. Y sabed que yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo».

Palabra del Señor.

COMENTARIO: «HACER DISCÍPULOS DE JESÚS»

Mateo describe la despedida de Jesús trazando las líneas de fuerza que han de orientar para siempre a sus discípulos, los rasgos que han de marcar a su Iglesia para cumplir fielmente su misión.

El punto de arranque es Galilea. Ahí los convoca Jesús. La resurrección no los debe llevar a olvidar lo vivido con él en Galilea. Allí le han escuchado hablar de Dios con paráboles conmovedoras. Allí lo han visto aliviando el sufrimiento, ofreciendo el perdón de Dios y acogiendo a los más olvidados. Es eso precisamente lo que han de seguir trasmitiendo.

Entre los discípulos hay «creyentes» y hay quienes «vacilan». El narrador es realista. Los discípulos «se postran». Sin duda, quieren creer, pero en algunos se despierta la duda y la indecisión. Tal vez están asustados, no pueden captar todo lo que aquello significa. Mateo conoce la fe frágil de las comunidades cristianas. Si no contaran con Jesús pronto se apagaría.

Jesús «se acerca» y entra en contacto con ellos. Él tiene la fuerza y el poder que a ellos les falta. El resucitado ha recibido del Padre la autoridad del Hijo de Dios con «pleno poder en el cielo y en la tierra». Si se apoyan en él, no vacilarán.

Jesús les indica con toda precisión cuál ha de ser su misión. No es propiamente «enseñar doctrina». No es sólo «anunciar al resucitado». Sin duda, los discípulos de Jesús habrán de cuidar diversos aspectos: «dar testimonio del resucitado», «proclamar el evangelio», «implantar comunidades»..., pero todo estará finalmente orientado a un objetivo: «hacer discípulos» de Jesús.

Esta es nuestra misión: hacer «seguidores» de Jesús, que conozcan su mensaje, sintongan con su proyecto, aprendan a vivir como él y reproduzcan hoy su presencia en el mundo. Actividades tan fundamentales como el bautismo, compromiso de adhesión a Jesús, y la enseñanza de «todo lo mandado» por él, son vías para aprender a ser sus discípulos. Jesús les promete su presencia y ayuda constante. No estarán solos ni desamparados. Ni aunque sean pocos. Ni aunque sean sólo dos o tres.

Así es la comunidad cristiana. La fuerza del resucitado lo llena todo con su Espíritu. Todo está orientado a aprender y enseñar a vivir como Jesús y desde Jesús. El sigue vivo en sus comunidades. Sigue con nosotros y entre nosotros curando, perdonando, acogiendo... humanizando la vida.



José Antonio Pagola

Pon la X en la casilla de la Iglesia Católica al hacer tu declaración.

Nada de chismes, envidias ni celos en la Iglesia, pide el Papa



Francisco 18/05/2014 - 11:10 am .- Al presidir el rezo del Regina Caeli ante los miles de fieles congregados en la Plaza de San Pedro, el Papa Francisco alentó a dejar de lado por completo los chismes, las envidias y los celos.

Prohíben procesión católica en municipio de España 16/05/2014



- 08:36 pm .- El ayuntamiento de L'Hospitalet, en Barcelona (España), prohibió el uso de calles para la procesión de la Virgen de Gracia este el 18 de mayo, restringiendo el culto religioso a las veredas y sin el uso de incienso ni tambores.

Esposo de embarazada condenada a muerte en Sudán: "Solo rezó"



rezó 16/05/2014 - 04:01 pm .- Daniel Wani, el esposo cristiano de Meriam Yehya Ibrahim, una mujer de 27 años de edad con ocho meses de embarazo, condenada a muerte en la horca en Sudán acusada de apostasía contra el Islam, confesó su frustración al no saber qué hacer para obtener la libertad de su esposa y aseguró que está refugiado en la oración.

Colombia: Miles saldrán este sábado en Marcha por la Vida



en 20 ciudades 16/05/2014 - 01:14 pm .- Este 17 de mayo miles de colombianos participarán en la 8º Marcha Nacional por el Derecho a la Vida en 20 ciudades del país, para defender a los no nacidos y recordarles a las autoridades que la población no aprueba el aborto, e invitaron a los candidatos presidenciales que estén dispuestos a gobernar a favor de las madres y los niños a sumarse a la manifestación, que el 2013 reunió 70.000 personas.

Novena de oración en Tierra Santa por viaje del Papa



Francisco 16/05/2014 - 01:04 pm .- Del 14 al 22 mayo de 2014, las Iglesias y las comunidades cristianas de Jerusalén se preparan con una novena de oración para apoyar espiritualmente la peregrinación del Papa Francisco y su encuentro con el Patriarca Bartolomé I, programados del 24 al 26 de mayo.

Móvil de D. Enrique 699320057
Correo electrónico padrenrique@hotmail.com

HOJA VOLANDERA

PARROQUIAS DE TORANZO

DOMINGO VI de Pascua, ciclo A.

PASCUA DEL ENFERMO

Celebraciones y Misas durante la semana:

Villegar

Prases Sábado 24 Misa 18:00-.
Sábado 31 Misa 18:00-.

Borleña Sábado 24 Misa 19:00- **Marina Polanco, Martín Ramos, Isabel Cabredo y Luis Villegas**
Sábado 31 Misa 19:00- Gerardo Ruiz (10º Aniv).

Esponzués Domingo 25 Misa 10:00- **Petra Escudero, padres y hermanos, Irene e Ildefonso, Maximino y Bernardo Sañudo, Fam Sañudo Abascal y Fam Escudero López.**

Domingo 01 Misa 10:00-

Corvera Domingo 25 Misa 12:30- **Primera Comunión de Hugo Cerbilla Santibáñez.**

Domingo 01 Misa 11:00-.

Quintana Domingo 25 **No hay Misa.**
Domingo 01 Misa 12:00-

Castillo Domingo 25 Misa 11:00- **Enriqueta Ortiz Muñoz**
Viernes 30 Misa 19:00- Enriqueta Ortiz Muñoz
Domingo 01 **No hay Misa.**

EL PAPA FRANCISCO Y LA UNIÓN DE LOS ENFERMOS: 26 Feb. 10:43 am.- Dijo que las personas no deben temer llamar al sacerdote para que la administre, ya que con este sacramento se hace presente el mismo Cristo que nos toma de la mano y nos muestra que ni la muerte ni el mal nos pueden separar de él.

Tras señalar que toda persona mayor de 65 años puede recibir el sacramento, el Pontífice precisó: "El sacerdote viene para ayudar al enfermo o al anciano: por esto es tan importante la visita del sacerdote a los enfermos. Porque es Jesús que llega para aliviarlo, para darle fuerza, para darle esperanza, para ayudarlo. También para perdonarle los pecados. ¡Y esto es hermoso!"

El Papa instó además que así en la enfermedad nosotros no estamos solos: el sacerdote y aquellos que están presentes durante la Unción de los enfermos representan, en efecto, a toda la comunidad cristiana que, como un único cuerpo, con Jesús, se estrecha entorno a quien sufre y a los familiares, alimentando en ellos la fe y la esperanza y apoyándolos con la oración y el calor fraternal".

Nº 0111

25/05/2014